

「メリーさんの羊」 クリスマス会でオカリナ演奏



12月17日（水）家族の家ひまわり大田原のクリスマス会で、「メリーさんの羊」によるオカリナ演奏が行われました。まず一曲目は、団体名でもある「メリーさんの羊」からスタートし、童謡や歌謡曲をオカリナの美しい音色とハーモニーで奏でました。また、聴いている皆さんが歌えるように大きな歌詞カードを用意し、自然と歌を口ずさむ姿が見られました。「幸せなら手をたたこう」の演奏では、「手、肩、足と一緒に動かしましょう」と声をかけ、体操をしながら演奏を楽しみました。更にメンバー達は、サンタの帽子を被り、クリスマスに因んだ曲などのイントロクイズでクリスマス会を盛り上げ、「きよしこの夜」「ジングルベル」「あわてんぼうのサンタクロース」「二人は若い」の冒頭部分を演奏すると、次々に正解していました。正解者には、当たった曲の楽譜とメンバー手作りのブローチが贈されました。



また、メンバーの寺田さんは三線の演奏も披露し、オカリナの澄んだ音色と沖縄を感じさせる心地よい響きの三線が織りなすハーモニーで、聴いている方々を魅了しました。最後は「ふるさと」の演奏でクリスマス会を締めくくりました。約1時間の演奏会の中で「今日は楽しい」など声を聞くことができました。



「メリーさんの羊」という団体名は、最初にアンサンブルとして覚えた曲であったことから名づけられました。始めた気持ちを大切にするメッセージが伝わってきます。

▲イントロクイズの様子♪